

Laksanakan Program Makota Sigap, Polresta Malang Kota Peduli Disabilitas

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Mar 30, 2022 - 21:02



MALANG - Berbagi adalah hal yang luar biasa, terutama bagi mereka yang membutuhkan uluran tangan kita.

Sekecil apapun usaha kita untuk berbagi, bermakna besar bagi mereka yang menerimanya.

Program Makota Sigap Polresta Malang Kota telah menerapkan prinsip berbagi

dengan melakukan kegiatan kemanusiaan kepada penyandang disabilitas.

Hal tersebut seperti diungkapkan oleh Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol Budi Hermanto saat memberikan bantuan dalam bentuk pemberian kursi roda kepada Supardi (59) warga Desa Jatikerto, Kec. Kromengan Kab. Malang.

Program Makota Sigap yang digagas oleh Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto, S.I.K., M.Si ini selalu melakukan kegiatan rutin dalam aksi kemanusiaan di wilayah Malang Raya.

"Bapak Supardi tinggal bersama adik perempuannya ini menjadi penyandang disabilitas sejak usia 25 tahun ketika jatuh dari pohon, jadi beliau sulit melakukan aktivitas dan mobilitas secara mandiri, sehingga hidupnya bergantung dengan adiknya," jelas Kombes Budi Hermanto di Mapolresta Malang Kota, Rabu (30/3/22).

Diharapkan oleh Kapolresta Malang Kota, kursi roda yang disalurkan kepada Supardi dapat bermanfaat bagi kehidupannya.

"Dengan adanya kursi roda ini kami juga membantu meringankan adik Bapak Supardi dalam merawatnya," tambah Kombes Budi Hermanto.

Sementara itu Supardi sangat berterimakasih kepada Polresta Malang Kota yang bersedia memberikan bantuan kursi roda yang sebelumnya tidak pernah ia duga.

"Terimakasih buat pak Polisi di sini (Polresta Malang Kota), saya tidak tau dan gak nyangka akan dapat kursi roda ini," ungkap Supardi.

Menurut Supardi dengan adanya kursi roda ini sangat membantu sekali untuk kegiatan sehari-hari.

Untuk diketahui Aksi kemanusiaan oleh Tim Makota Sigap kepada Supardi ini merupakan Rekomendasi dari Eka Wulandari yang juga merupakan penyandang disabilitas daksa asal Sumberpucung.

"Kami juga berterimakasih kepada Saudari Eka Wulandari yang selalu membantu kami dengan menjadi salah satu rekan terbaik kami dalam aksi kemanusiaan. Harapan kami kegiatan positif ini bisa berlanjut dalam jangka panjang dan bisa menyasar masyarakat Kota Malang lainnya yang membutuhkan bantuan," pungkas Kombes Budi Hermanto. (**19/hms)